

GESAMTPERSONALRAT AKTUELL

Mitteilungen für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Personalräte und Frauenbeauftragten der bremischen Verwaltungen und Betriebe



Bremen



Auskunft erteilt: Burckhard Radtke
Telefon: 361 2629

-Rundschreiben Nr. 21 vom 14. November 2007

Beschaffung von und über Dataport

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

seit dem 1. Januar 2007 ist Dataport der zentrale Dienstleister für Informationstechnologien in Bremen. In den bremischen Standort von Dataport wurden fast alle MitarbeiterInnen von fidatas und ID Bremen übergeleitet. Ihr Arbeitsplatz befindet sich weiterhin in Bremen.

Dataport ist eine aus dem Zusammenschluss der IT-Dienstleister der Länder Schleswig-Holstein und Hamburg hervorgegangene Anstalt öffentlichen Rechts mit Sitz in Schleswig-Holstein. An Dataport beteiligen sich mittlerweile auch Mecklenburg-Vorpommern und die Freie Hansestadt Bremen.

In der Anlage erhaltet ihr ein Rundschreiben der Senatorin für Finanzen zu Beschaffungen von und über Dataport. Wir weisen insbesondere auf die Ziffern 5 bis 7 zu Beschaffungen bei Hard- und Software hin. Nach wie vor gelten dafür unsere Beschaffungslisten. Die Verträge zur aktuellen Beschaffungsliste werden mit dem 31. Januar 2008 auslaufen. Ab dem 1. Februar 2008 ist mit dem Gesamtpersonalrat eine neue Beschaffungsliste zu vereinbaren. Bezogen auf das Verfahren zu einer neuen Beschaffungsliste befinden wir uns aktuell in Gesprächen mit den Verantwortlichen.

Bei Hardware, die über Mietverträge mit Dataport an die Arbeitsplätze gelangt, kommt hingegen unsere Beschaffungsliste nicht zum Zuge.

Bei Anmietung der Hardware unterliegt die Einhaltung technischer Standards der örtlichen Mitbestimmung.

Seite 1 von 2

Gesamtpersonalrat
für das Land und die Stadtgemeinde Bremen
Knochenhauerstr. 20/25
28195 Bremen
Fax: 496-2215
E-Mail: gesamtpersonalrat@gpr.bremen.de
Internet: www.gesamtpersonalrat.bremen.de





Aktuell wird über Dataport ein Notebook eingesetzt, das nicht auf unserer Beschaffungsliste mitbestimmt ist. Die Senatorin für Finanzen hat dem Gesamtpersonalrat zugesagt, umgehend das erforderliche Mitbestimmungsverfahren einzuleiten und die Gleichwertigkeit der Produkte nachzuweisen. Über das Ergebnis des Verfahrens werden wir euch informieren.

Mit kollegialen Grüßen

Edmund Mevissen
Vorsitzender

Anlage